

維新のカジノ誘致は最悪の「青い鳥」

10月18日に明るい民主大阪府政をつくる会と大阪市をよくする会が共催する「明日の大阪をつくるスタート集会」が中之島・中央公会堂で開催され、大阪府下から850名が集まりました。

集会では奈良女子大学教授の中山徹さんから基調報告がありました。中山さんは維新による万博誘致も大阪都構想もすべてカジノ誘致のためであることや、カジノの計画では集客の7割を日本人と見込んでいること、このままではカジノのために福祉の予算が削減されることなどをお話されました。またこれまで大阪はパネルベイ開発などリーディング産業と位置付けて、まるで「青い鳥」を追い続けるように経済成長を目指してきたが、日本で第2位の都市であり歴史のある大阪を単一の業界や企業で支えようという考えが間違いであると指摘。維新がいまカジノをこの「青い鳥」として推進していることが最悪であるとお話しされました。また大阪の若い力こそが大阪の経済を担う「青い鳥」であり、学童保育の指導員さんなど福祉現場で働く非正規労働者の待遇を改善して、地域で消費を促す政策をとるべきだとお話しされました。

基調講演の後は中山さんがコーディネーターでパネルディスカッションが行われました。公共政策ラボ代表・元大阪市長の平松邦夫さんは、災害対策の視点から台風21号のときに大阪府・大阪市がともに災害対策本部を立ち上げなかった維新政治の問題点を、あかん！カジノ女性アピール呼びかけ人の大垣さなゑさんは、カジノ誘致によるギャングブル依存症などの弊害について、日本共産党参議院議員

のたつみコータローさんは国政で維新が与党の補完勢力ではなく与党そのものの役割を果たしていることをお話しされました。代表発言では、教育関係者の方の報告でいまの小中学生はテストばかりで中学3年生は年13回もテストを受けると話されると、会場からどよめきがあがりました。また大商連からは副会長の原田さんが発言され、大阪の経済をけん引する「青い鳥」は地元の中小業者だと力強く訴え、会場から拍手が上がりました。

伝言板

● 弥生会計講習会

11月5日(月) 昼2時 民商会館

※ パソコン・預金通帳・請求や経費など原始資料をお持ちください。

● 国保、住民税減免・分納相談会(要予約)

11月8日(木) 昼2時 市役所ロビー

● 新会員を中心とした記帳・申告学習会

11月18日(日) 朝10時 民商会館

● 源泉徴収・年末調整説明会

11月19日(月) 夜7時・20日(火) 昼2時

会場は両日とも民商会館
この日は実務会ではなく、年調にあたり事業主がやらなければならない実務について説明します。

9条改憲 STOP! 東アジアに平和を! 辺野古に新基地はいらない! 全国3000万人署名を成功させよう!!

輝け憲法!

ともに生きる

社会を!

11.3

おおさか
総がかり
集会

みんなでシングアウト・コール交換を!
思いを束ねひろがりましょう!!

2018年
11月3日(土) 祝
13時半開会(15時半終了予定)
今回は終了後のパレードはありません。
扇町公園
地下鉄堺筋線「扇町駅」2号出口すぐ、
JR環状線「天満駅」西へ徒歩3分

スピーチ

- 野党各党の連帯挨拶
- 各分野からのアピール

山城 博治さん(沖縄平和運動センター議長) 他

スピーチの間に
歌や踊りでの連帯も

- エイサー
- 朝鮮舞踊
- 牧志徳さんの三線演奏と歌

ピクニックシートなどをご持参いただくと幸いです。

制服向上委員会
1992年秋、「清く正しく美しくをモットーにグループ結成。『歌える場所があればどこへでも』の精神でライブとボランティアを中心に活動。2011年6月に初披露した『タッ!タッ!』(原・原発の歌)が、YouTubeで大反響。『脱原発』『親の幼児虐待』『米軍基地はいらない』『憲法9条』『世界無難デー』などをテーマに、社会派アイドルとして、普通の子供として、メッセージを発信中。

主催/おおさか総がかり行動実行委員会
連絡先/大阪憲法会議・共同センター 06-6352-2923
戦争をさせない1000人委員会・大阪 06-6351-0793
しないさせない戦争協力関西ネットワーク 06-7777-4935(SORA)

————— カンパにご協力ください —————
郵便振替 00910-4-331584 「平和憲法パレードの会」